
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 014 /2021 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, viabilize a 

modernização dos arquivos de prontuários através de Sistema Digital Integrado, 

em todas as UBS – (Unidades Básicas de Saúde) do Município de Jaguariúna. 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Com o passar do tempo houve um aumento significativo da 

população, e não foram realizadas alterações físicas ou administrativas nas UBS 

- Unidades Básicas de Saúde. Temos que aprimorar o sistema na área de saúde, 

pois novas demandas surgirão e o atendimento a toda população jaguariunense 

não pode ser prejudicado. 

Vale ressaltar que a mesma é reincidente por este Vereador 

visto sua necessidade.  

Antes de necessário, é direito de o Vereador tomar iniciativas de 

melhorias que condigam diretamente com o interesse público. 

Vislumbra-se presente, portanto, o interesse público. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 13 de janeiro de 2021. 

VEREADOR ROMILSON SILVA – DEM 

Cópia conforme o original apresentando em Sessão Ordinária de 02 

de fevereiro corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de fevereiro de 2021. 
 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


